



Das neue Team von 2freunde (v.l. n. r.): Geschäftsführer René Zuberbühler, der kürzertretende Thomas Hauser, Leiter Montage Hansruedi Bernet und Unternehmensmitinhaberin Denise Winteler.

FIRMENINFORMATION

2freunde schliesst sich mit Châtel Küchen zusammen und wird zum 360-Grad-Anbieter im Thema Küchenwelt

Mit viel Freude durften die beiden regional verankerten Küchenunternehmen, 2freunde aus Flawil und Châtel Küchen aus Rickenbach, diese Woche die gemeinsame Firmenfusion verkünden. Per 1. Juli 2018 werden die beiden Unternehmen einheitlich unter dem Namen 2freunde in Flawil anzutreffen sein.

Aufgrund der anstehenden und wohlverdienten Pensionierung des bisherigen Geschäftsführers Thomas Hauser, welcher der Unternehmung in einem kleinen Pensum erhalten bleibt, kommt die strategische Anpassung und Neuausrichtung der beiden Gesellschaften genau zum richtigen Zeitpunkt.

Auch unter angepasster Führung werden die Geschäfte weiterhin von Flawil aus geführt. Nebst dem Fachwissen von Unternehmensmitinhaberin Denise Winteler darf die Kundschaft zukünftig auch auf das Know-How und die Dienste von René Zuberbühler, bisheriger Geschäftsführer von Châtel Küchen, zählen. Nebst ihm verantwortet Hansruedi Bernet neuerdings noch intensiver das Geschäftsfeld Montage.

Mit dem Zusammenschluss wird es möglich sein, auf dem Markt zukünftig noch speditiver zu agieren und Synergien nachhaltig zu betreiben. Zudem avanciert 2freunde dadurch gewissermassen zum 360-Grad-Ansprechspartner rund um das Thema Küchen

Der neuen Crew von 2freunde freut sich, Sie rund um das Thema Küchen weiterhin kompetent zu beraten und begrüsst Sie gerne persönlich im Studio an der Wilerstrasse.



2freunde
wilerstrasse 18
9230 Flawil

+41 71 393 22 88
info@2freunde.ch